2. 三富新田の平地林

Point

三富新田 は 三芳町 の 上富地区、所沢市 の 中富・下富 地区を 中心 に 開拓 された 地域 です。

をしきち こうち へいちりん ぞうきばやし いったい 屋敷地 ~耕地 ~平地林(雑木林)が 一体 となった「(**落ち葉堆肥**)農法」は、厳しい しぜんじょうけん こくふく 自然条件 を 克服 するための 知恵 がつまっています。



動画に映っていた上空から見た三富新田はどんな特徴が あったかな? 気づいたことを書いてみよう。

・ (例) 畑が細長い短冊状になっている、畑に面して雑木林が配置されいる など

Point

江戸時代 (1694年) 川越藩主 となった 柳沢吉保 は、三富の 地 に 新田 を 開発 しました。 その 頃、三富 周辺 の 武蔵野台地 は 土地 の 栄養 が 少 なく、川 が 近 くに 流 れていなかっため、

ゅうきくもっ 農作物を作るのにとても苦労していました。

にんげん のうぎょう ぉこな せいかっ なに 人間が農 業を 行 ったり、生活するために何をしたのでしょうか?



(例) コナラやクヌギなどの木を植え平地林(森林)を作った、

A. 短冊状の地割を行った など

Point





(例) 間伐や枝打ちにより、日光が林内に入り、草や低木が生育できるようになる。 A. 草や低木を食べたり住みかにする生き物が暮せるようになる。 など